

# 鶴山中だより

津山市立鶴山中学校 学校だより 第1号



令和6年4月12日  
文責 児島みどり

教育目標 「命を輝かし 自ら未来を拓く生徒」～ 高い人間力を持つ生徒の育成 ～

## 令和6年度 始動!

4月8日、午前8時、新クラス発表とともに令和6年度が始まりました。張り出された名簿を見て笑顔や落胆・様々な表情がありました。しかし、全ての出逢いを前向きにとらえ、新しい環境の中、新しい自分へ挑戦していきましょう。そんな皆さんを先生たちも全力で応援します。

着任式で14名の先生方を迎え、始業式で代表による決意表明を終えた後、新しいクラスで学級開きが行われました。どのクラスも少しの緊張とこれからの生活へのやる気を感じられる中、無事スタートを切ることができました。



新クラス発表

### ～ 始業式 校長講話(抜粋) ～

《前略》先ほど紹介した先生方をお迎えし、春休みの間、皆さんのことを思いながら今日までしっかりと準備をしてきました。先生たちはやる気です。皆さんの夢を叶えるために、皆さんがなりたい自分になれるように全員で頑張ります。

先生たちは、全力で授業に臨みます。皆さんも真剣に授業を受けてください。1時間1時間が先生と生徒の真剣勝負です。

先生たちは、一人一人と向き合います。遠慮せずなんでも相談してください。鶴山中が居心地のよい場所になるように全力で応援します。いじめは、決して許しません。

メジャーリーグで活躍する大谷選手は、17歳のときに言っています。〈人生が夢をつくるんじゃない。夢が人生をつくるんだ。〉鶴山中の先生たちの先生としての夢は、いつか皆さんが自分の夢を叶えることです。そのための力をここ鶴山中学校でつけるのです。今だけを見ていません。皆さんの将来を見据えています。悪いことは悪いと言います。ときには、厳しく叱ることもあるでしょう。でも決して忘れてないでほしいのは、いつでも皆さんの成長を願っているということです。夢を叶えてほしいと思っているということです。

お願いがあります。どうか友だちの夢も応援してあげてください。新年度を迎え、よりよい自分になろうという思いを持っている人がいると思います。それは、とても勇気のいることです。笑ったり、からかったりせず、協力をしてあげてください。《中略》

先生たちは、今年たくさん挑戦します。失敗は怖れません。皆さんもいっぱい挑戦し、失敗をし、一緒に夢に近づいていきましょう。

## 53名の新生を迎えました

4月10日、春の暖かい日差しの中、本校第47回の入学式を挙行了しました。津山市教育委員会教育委員と本校学校運営協議会の方々の見守る中、新入生53名を迎え、この日、令和6年度の鶴山中学校の生徒183名全員が揃いました。

新1年生は、入学式の流れをクラスで説明しただけのぶっつけ本番でしたが、みごとにやりきりました。新入生呼名では、緊張の中、全員が大きな声で返事をするのができ、代表の人が堂々と誓いの言葉を述べました。生徒会長の歓迎の言葉も温かく、不安を感じている1年生に安心感を与えてくれました。その後、学級で最初の学活が行われましたが、良い姿勢でしっかりと聞くことができていました。



生徒会長 歓迎の言葉



新入生呼名



校舎めぐり

2日目には、学活で自己紹介カードを書いたり、中学校のルールの説明を聞いたりしました。緊張の中、5時間連続の学活は、疲れたことと思います。中学校初めての給食の時間は、ほっと一息といった表情でした。

3日目には、校舎巡りや身体測定を行いました。ともに過ごすうちに新しい仲間と少しずつ打ち解け、表情も和らいできました。まずは、体調を整え、中学校生活のリズムに慣れるところからスタートしましょう。



## 始業式翌日 2・3年生は課題テストに臨む!

始業式から2日目、春休みの課題の成果を試すべく2・3年生は課題テストに挑みました。しっかりと問題に取り組もうとする姿に新年度への意気込みが感じられました。特に3年生は、進路選択を意識した真剣さが伝わってきました。4月18日は、全国・県学力調査、5月24日には、中間テストがあります。全力で臨み、自らの手で未来を切り拓く中学校生活であってほしいと願います。

## 令和5年度末 教職員の異動

### 転出・退任者

神田 鉄工 校長 退職  
 井手原 佑太 教諭 退職  
 佐菜 陽一郎 講師 退職  
 小川 浩 教諭 勝山中学校へ  
 古賀 久美子 養護教諭 笠岡市立神島外中学校へ  
 檜原 伊織 講師 津山東中学校へ  
 野々上 奈穂 講師 津山西中学校へ  
 太田 亜澄香 支援員 勝北中学校へ  
 藤田 宏香 PTA事務・給食支援員 津山西中学校へ  
 高谷 光希 図書整理員 退職  
 古川 亜紀 教師業務アシスタント 退職  
 ジョナサン ハウウィー 退職

この春の異動で、退職・転任となりました。鶴山中での勤務の長い、短いではありますが、保護者、地域の皆様に支えられ、生徒たちとともに充実した日々を送ることができました。感謝申し上げます。



着任式の様子

### 転入者

児島 みどり(こじま みどり)	校長 勝北中より
小坂 幸代(おさか さちよ)	美術 中道中より
唐木 一成(とうき かずなり)	数学 勝北中より
吉本 卓矢(よしもと たくや)	理科・技術 津山西中より
塚崎 悠矢(つかざき ゆうや)	新採用
藤井 美香(ふじい みか)	養護教諭 早島支援支援学校より
橋本 有紀子(はしもと ゆきこ)	特別支援学級サポート
河本 早月(こうもと さつき)	支援員
田村 美代子(たむら みよこ)	PTA事務・給食支援員
高見 有理(たかみ ゆり)	図書整理員
馬場 良子(ばば りょうこ)	教師業務アシスタント
パリー-タ イシダ	ALT
久永 浩輝(ひさなが こうき)	授業改革推進員 (本務校:中道中)
浦島 尚子(うらしま なおこ)	初任者指導教諭 (本務校:鏡野中)



## 地域とともにある学校をめざして

地域の繋がりの希薄化が言われて久しいですが、鶴山中には、青色防犯パトロール、つやまっ子を守り育てる会、鶴山地域ネットワークなど、子どもたちを見守り、活動を応援する組織がたくさんあります。4月7日、早速、さくら祭りの巡回から今年度の活動がスタートしました。

コミュニティスクールも2年目を迎え、さらに地域との連携を深める体制が整いました。今年度は、地域からの支援を受けるだけでなく、学校から地域に発信し、貢献する活動にも大いに挑戦していきます。

### これからの予定

詳細な日程は、月別予定表を配布しておりますので、ご確認ください。

4月	15日(月) 新入生テスト・新入生歓迎会	5月	2日(木) 専門委員会 45分×6時間
	17日(水) 職員会議 部活なし		8日(水) 3年自己診断テスト 職員会議
	18日(木) 全国・県学力状況調査		9日(木) 耳鼻科検診
	19日(金) 職員研修 5校時		10日(金) 生徒総会
	20日(土) 参観日・PTA総会		13日(月) 内科検診1年
	22日(月) 振替え休業日		15日(水) 職員研修 5校時
	24~26日 二者懇談(希望者) 5校時		16日(木) 内科検診2年
	25日(木) 歯科検診		17~18日 津山市総体

